

27.04.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigten,

am Donnerstag der vergangenen Woche konnten wir erfolgreich mit der Jahrgangsstufe 10 starten.

Die Einschränkungen des Schulbetriebs bedürfen einiger Maßnahmen:

- Die Reinigungsfirma hat ihren Reinigungsplan den erheblichen Auflagen angepasst.
- Flächendesinfektionstücher und Desinfektionsmittel für die Hände wurden bereitgestellt. Für Schülerinnen und Schüler, die keinen Mundschutz dabei haben, stehen Einwegmasken zur Verfügung.
- Mundschutz muss beim Betreten und Verlassen des Gebäudes getragen werden, sowie in den Pausen und im Schülerbeförderungsverkehr.
- In den Klassen wird auf die Coronaschutzmaßnahmen hingewiesen.
- Die Klassen wurden geteilt und in verschiedenen Gebäudeteilen untergebracht, sodass ein Minimum an Kontakt möglich ist.
- Jeder Tisch wurde mit Namen versehen und den Schülerinnen und Schülern zugewiesen.
- Die Fachkonferenzen tagen regelmäßig und passen den Lehrplan an die herausfordernde Situation an.
- Lehrpersonal, das nicht über 60 ist und keine Vorerkrankungen hat, steht in den Teilgruppen als Fachlehrer zur Verfügung.

Diese Fülle an Maßnahmen konnten wir gut umsetzen, unsere Schülerinnen und Schüler handeln, wahrscheinlich auch dadurch, dass sie in der Jahrgangsstufe 10 sind, verantwortungsvoll. **Allerdings ist das nicht selbstverständlich und deswegen ein großes Dankeschön von uns allen!**

Wie es in den nächsten Wochen weitergeht – wir können nur Mutmaßungen anstellen, unsere Landesregierung wird nach dem 30.04.2020 weitere Handlungsanweisungen bekannt geben.

Bis dahin – bleiben Sie alle gesund!
Ich grüße Sie aus der Schule!
Anja Sachsenhausen